

CAMPO DE CONCENTRACIÓN "PLAZA DE TOROS DE PAMPLONA"

EL CAMPO DE CONCENTRACIÓN DE LA PLAZA DE TOROS DE PAMPLONA FUE UNO DE LOS DOS QUE EXISTIERON EN LA CIUDAD. EL SEGUNDO CAMPO ESTUVO EN EL CONVENTO DE LA MERCED EN IRUEÑA (PAMPLONA). EN NAVARRA HUBO ADEMÁS OTROS CAMPOS EN TAFALLA Y EN ESTELLA.



USO ANTERIOR Y ACTUAL

El campo de concentración se instaló en la plaza de toros y el uso fue el mismo antes y después se utilizó para corridas de toros y espectáculos taurinos.



PRESOS/AS

El campo contó con una capacidad era de 1200 pero llegaron a albergar 2800.

TESTIMONIOS

No conocemos testimonios de este campo de concentración, pero añamos uno de otro campo del norte, en Cantabria.

"Poco después del toque de silencio fueron sacados de sus celdas de incomunicación 14 reclusos, 6 nacionalistas y 8 de distintos partidos de izquierda. A las siete, con toda entereza y llenos de fe y valor, fueron asesinados vilmente por los secuaces de Franco el justiciero". Testimonio de un sacerdote vasco confinado en el campo de concentración del Penal de El Dueso en Santoña (Cantabria).

LOCALIZACIÓN

El campo de concentración de la plaza de toros estaba en Pamplona.



TIEMPO DE USO

Se utilizó como campo de concentración entre junio de 1937 y junio de 1939.

MEMORIA

Actualmente existe un conjunto escultórico de 62 bloques de piedra maciza, en homenaje al campo de concentración.

